

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,

ein weiteres turbulentes Schuljahr liegt hinter uns. Die letzten Tage waren noch einmal besonders heiß.

Im vergangenen Schuljahr musste Vieles neu und anders gemacht werden, Traditionelles ist liegengeblieben oder ausgefallen. Neue Ideen und Strukturen sind entstanden, die wir gern auch nach der Pandemie weiter verfolgen und beibehalten möchten.

Ich möchte mich an dieser Stelle herzlich bei allen Schülerinnen und Schülern, Eltern und Kolleginnen und Kollegen bedanken! Ohne die vielen Impulse zur Mitarbeit und Verbesserung wäre das Schuljahr ganz anders verlaufen. Die Ferien sind für alle wohlverdient.

### **Ferienfreizeit**

Wir freuen uns, dass es auch in diesem Sommer eine Ferienfreizeit geben kann - allerdings in der Schule und nicht im Zelt in Plön.

### **Ausblick ins kommende Schuljahr**

Nach den Sommerferien geht es am 02.08.2021 weiter. Der Unterricht findet von der 3. bis 5. Stunde (9.50 - 12.25 Uhr) statt. Diese Stunden werden durch die Klassenlehrkräfte gestaltet. Der neue Stundenplan wird den Schülerinnen und Schülern an diesem Vormittag mitgeteilt.

Wir wollen in allen Klassen vorrangig wieder in einen geregelten Ganztagschulbetrieb einsteigen. Die Vorhabenwoche, die

traditionell in der zweiten Woche nach den Sommerferien stattfindet, entfällt. Wir erhoffen uns dadurch einen besseren, strukturierten Einstieg in den Schulbetrieb.

Wir werden möglichst genau darauf achten, in welchen Bereichen Ihre Kinder eine spezielle Förderung benötigen und diese anbieten. Uns ist es wichtig, dass neben evtl. entstandenen fachlichen Defiziten besonders die verpasste gemeinsame Zeit unserer Schülerinnen und Schüler aufgearbeitet werden kann. Das Land hat dazu etliche Mittel und Verfahren bereitgestellt. Die KGSE soll wieder ein Ort zum Lernen und Leben werden.

Wir hoffen, dass die Inzidenz niedrig sein, Impfungen wirken und dass sich die neuen Virusmutationen nicht verbreitet haben. Testungen und vielleicht auch Masken werden uns aber sicherlich noch eine Zeitlang begleiten.

### **Digitales Arbeiten**

Wir werden auch im kommenden Jahr Wert darauf legen, sicher elektronisch miteinander arbeiten zu können. Dazu werden wir die bestehenden Systeme zur Kommunikation, zum Datenaustausch und zur Gesprächsführung weiter ausbauen und deren Nutzung verstärken.

Die für Schülerinnen und Schüler angeschafften Leih-iPads wurden in den vergangenen Tagen eingesammelt und geprüft. Sie können nach den Ferien wieder ausgegeben werden. Wir informieren Sie zu Beginn des Schuljahrs.

## **Einschulungsfeiern**

Die Einschulungsfeiern für die neuen fünften Klassen finden am 03.08.2021 statt, und zwar um 09:00 Uhr für die 5a und 5b, um 09:45 Uhr für die 5c und 5e und um 10:30 Uhr für die 5d und 5f. Für das Kennenlernen und Orientieren in der neuen Schule werden sich die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer viel Zeit nehmen.

## **Elternmitarbeit**

Auch im nächsten Schuljahr freuen wir uns darüber, wenn Eltern, Großeltern, ältere Geschwister oder andere engagierte Menschen uns in unserem Ganztagsunterricht unterstützen. Ihre Unterstützung kann auf vielfältige Weise möglich sein. Bei Interesse melden Sie sich bitte in unserer Spielezone oder per Mail unter [Erich-Kaestner-Gemeinschaftsschule.Elmshorn@schule.landsh.de](mailto:Erich-Kaestner-Gemeinschaftsschule.Elmshorn@schule.landsh.de).

Alle weiteren organisatorischen Informationen erhalten Sie zu Beginn des neuen Schuljahres. Beachten Sie bitte auch unsere Homepage und unsere Vertretungsplan-App.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie Kolleginnen und Kollegen erholsame Ferien und eine schöne Sommerzeit.

Mit freundlichen Grüßen,  
bleiben Sie gesund!

Andreas Weßling  
und das Team der KGSE